opusdei.org

## MÁS DE 30 AÑOS SIRVIENDO A LA COMUNIDAD

Doctora en educación: una vida dedicada a la dirección de labores educativas para personas de escasos recursos

01/03/2007

En el marco de una sobria y elegante ceremonia académica, Norma Nájera recibió el pasado 8 de febrero el grado de Doctora en Educación por la *Universidad La Salle* de la Ciudad de México.

Actualmente se desempeña como subdirectora del *Colegio Meyalli* ubicado en el municipio de Ixtapaluca, una de las zonas más desprotegidas aledañas a esta metrópoli.

Siempre he tenido inquietud de agradecer a Dios todos los privilegios que me ha concedido, como el haber podido acceder a estudios de posgrado y haber realizado algunos viajes al extranjero. He descubierto que una manera muy concreta de manifestar mi gratitud es a través de mi dedicación profesional en favor de personas que no han tenido estas oportunidades.

Norma, desde muy joven, dedicó todas las tardes de veinticinco años consecutivos a la formación académica, humana y profesional de empleadas del hogar, fungiendo como directora de la *Escuela Alhucema*.

En los años '80, cuando yo tenía 17 de edad, tuve mi primer contacto con el Opus Dei a través de Lupita Ortiz, una de mis maestras de secundaria. Ella me invitó a un centro de la Obra, donde conocí las enseñanzas de su Fundador, san Josemaría Escrivá de Balaguer, de quien aprendí que "...la caridad más que en dar está en comprender..." (Camino n. 463), y decidí enfocar mi vida al servicio de los demás a través de esta institución de la Iglesia Católica a la que pedí mi admisión como agregada

Cuando en 1992 el patronato de *Educar A.C.* ofreció empleo a Norma en el incipiente *Colegio Meyalli*, no dudó en aceptarlo porque sabía que, además de poner en práctica sus conocimientos pedagógicos, iba a continuar con la labor de servicio que tantas satisfacciones le había dejado.

Meyalli es ahora un centro de enseñanza donde se imparte educación Preescolar, Primaria y Secundaria a un total de 700 alumnas. Colaboran en esta tarea 35 profesoras (varias son miembros del Opus Dei) y el 80% de los padres de familia.

En Meyallila familia es una de nuestras prioridades: estoy convencida de que la familia natural es el núcleo de la sociedad y el fundamento de una nación sana, por eso nos interesa tanto la intercomunicación escuela-padres y la participación de éstos en entrevistas personales, cursos de orientación familiar y diversas actividades académicas y extracurriculares como: proyectos de nutrición, ecológicos, fiestas patrias, posada navideña, días de campo, visitas a comunidades más necesitadas, etc.

A la vuelta de 15 años *Meyalli*, junto con el *Centro Escolar Acuautla*, escuela para varones anexa, han ayudado a elevar el nivel cultural y social de la comunidad de Ixtapaluca en el valle de Chalco, ya que tienen contacto con un promedio de 1,500 familias por año.

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-mx/article/mas-de-30anos-sirviendo-a-la-comunidad/ (20/11/2025)